

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan data yang telah di bahas dari bab (I) hingga bab (IV) kemudian peneliti melakukan analisis, maka dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Aktifitas penanggulangan bencana sangatlah penting, untuk mengatasi akibat terjadinya bencana yang menimpa umat manusia termasuk di kota metro yang mana bencana merupakan suatu kejadian yang dapat mengancam nyawa, harta benda serta psikologis masyarakat. dalam penanggulangan bencana ini *Muhammadiyah Disaster Management Center* (MDMC) memiliki peran penting, yakni seperti penyusunan strategi serta penyiapan-penyiapan relawan yang siap diterjunkan untuk membantu serta melakukan dakwah di masyarakat yang terdampak bencana, tentunya dalam hal ini bukan hanya terjadi pasca bencana namun pra bencana sendiri *Muhammadiyah Disaster Management Center* (MDMC) telah melakukan banyak sekali aktifitas untuk mengurangi resiko akibat yang ditimbulkan bencana.
2. Adanya faktor-faktor yang menjadi penghambat *Muhammadiyah Disaster Management Center* (MDMC) dalam menjalankan perannya yakni seperti faktor internal yang mana faktor ini berasal dari dalam *Muhammadiyah Disaster Management Center* (MDMC) sendiri seperti kurangnya kompetensi relawan yang dimiliki *Muhammadiyah Disaster Management Center* (MDMC) sendiri serta keterbatasan inventaris serta alat-alat untuk menunjang kegiatan kemanusiaan bagi *Muhammadiyah Disaster Management Center* (MDMC). Selanjutnya, faktor yang menjadi penghambat bagi *Muhammadiyah Disaster Management Center* (MDMC) yakni faktor eksternal atau faktor dari luar seperti kurangnya respon dan kepedulian masyarakat terhadap terjadinya bencana. Padahal respon masyarakat ini yang menjadi titik utama bagi keselamatan masyarakat itu sendiri hari hal-hal yang dapat mengancam nyawa, harta benda, serta psikologis yang nantinya dapat menimpa masyarakat tersebut.

## **B. Saran**

Berdasarkan pembahasan di atas dan kesimpulan yang ada, peneliti memberikan saran agar *Muhammadiyah Disaster Management Center* (MDMC) dapat meningkatkan perannya yakni dalam penanggulangan bencana, dan mencari strategi dan metode yang lebih efektif yang dapat diterima bagi masyarakat dan para penyintas, peneliti juga merekomendasikan agar *Muhammadiyah Disaster Management Center* (MDMC) Kota Metro lebih giat lagi dalam meningkatkan kualitas serta bekal kepada para relawan yang nantinya menjadi ujung tombak bagi dakwah *Muhammadiyah Disaster Management Center* (MDMC) Sendiri.